

やまがた木育プログラム体験会

親子でつくろう！

スギのストラップ

山形県産業科学館



作成日
2025年1月20日
やまがた森林と緑の
推進機構 緑化推進課

ひとこと

多数の親子に参加いただき、うれしく思います。今回はタイトルの「親子で作ろう！」のとおり、作成したストラップを親子で体験した思い出の品にしたいという方がいらしたようです。親子のいい思い出となり、さらに山形の森林・自然への愛着を深めてもらえれば幸いです。
(担当Y)

29名の方に
参加いただきました！

12月15日(日)、山形県産業科学館で、やまがた木育プログラム体験会「親子でつくろう！スギのストラップ」を行いました。

今回は講師として、やまがた木育人材養成講座「スキルアップ修了者」の明日美幸さん、富樫正義さん、矢作信子さん、大山正平さんにお越しいただきました。

体験会は午前、午後の開催に分かれ、生きた樹木・森林としてのスギについて明日さん、大山さんから話しいただきました。

お話しでは、森林の持つ様々な機能と、軽く優れた木材であるスギの活用について、深掘しいただきました。伐採、木材活用及び植林

のサイクルが、地球温暖化防止のために効果的であることを学びました。また、山形県産のスギが山形県庁や山形駅などにも使われていることも紹介し、参加者の方々は驚いていたようでした。製作指導については富樫さん、矢作さんが手順の説明を行い、作業開始後は講師全員で指導にあたりました。

今回は小さな子向けにスギの皮剥きを体験してもらったところ、楽しみながら木に親しんでいたことができました。やまがた木育を通して、木に触れて学んで楽しみながらオリジナルのストラップを作ることで参加者の方々には山形の木に愛着を持ってもらうことができたと思います。

【参加した方の感想】

- ・子どもと一緒に学ぶことができました。
- ・ストラップ作りが楽しかったです。
- ・楽しく木の特徴を学ぶことができました。そして小さい子も丸太で楽しめました。ありがとうございました。
- ・ストラップが綺麗でした。

【スタッフの振り返り・感想】

- ・木育体験が子ども達の将来の選択肢を広げる機会になることを期待します。
- ・実施するスペースが広すぎず、参加者間である程度交流を持ちつつ集中して取り組んでもらうにちょうどよかったように思う。

県民みんなで
支える森づくり



やまがた緑環境税

